



長尾小学校 学校通信

がんばる！長尾！

㊦かよく ㊦がんばる ㊦おきくなる子 校長 隼田 靖宏

いよいよ本番です。

運動会本番が迫ってきました。毎日とても暑いですが、子どもたちは精一杯がんばっています。

運動会の見どころは、もちろんお子様の演技です。「感動」を合言葉に一生懸命に演技するお子様の姿を楽しみにしてください。演技だけでなく、高学年は係の仕事もあります。責任をもってきびきびと動く姿にも長尾小学校らしさを見ることができると思います。また友達の演技を応援する姿も立派です。保護者の皆様におかれましては、ぜひ、わがお子様同様、どの子に対しても声援をいただければと思います。撮影コーナーを本部横に設けています。皆さんがお子様の雄姿をとらえられるよう、前方に椅子や脚立、日よけ等を設置せず、保護者同士ゆずりあってご活用ください。



プログラムにも書いていますが、運動場は教育の場で

す。飲酒、喫煙はもちろんですが、子どもの演技中の飲食はご遠慮いただきたいと思います。（水分補給は可。）

予報では、27日（日）は曇り後雨となっています。午後から雨が降ることが予想される場合は、全校種目、PTA種目がなく、演技種類ごとにまとめた短縮バージョンにすることがあります。その際は、午前中で終了します。決定した場合には「いっせいくん」等で、できるだけ早めに連絡いたします。

なお、短縮バージョンの時には、昼食前に下校し、昼食は開放した体育館や校舎で食べて帰っても良いという方法をとります。当日の天気及び「いっせいくん」連絡のご注意ください。

5、6年生 手作り法被（はっぴ）

5、6年生は演技で着用する法被を手作りしています。自分の好きな言葉を背中に書いています。すばらしいできあがりの法被を楽しみにしてください。

法被づくりに当たっては、多くの皆様に Cutterシャツをお持ちよりいただきました。心より感謝いたします。おかげで、子どもたちの思いを叶えることができました。



教育実習 坪根 将志 さん

5/21（月）より、6/8（金）まで、教育実習に長尾小学校の先輩である坪根将志さんが来ています。6年2組を主にしながらも、休み時間には運動場でいろいろな学年の子どもたちとふれあっています。運動会で仕事をされる姿も見られると思います。よろしくお願ひします。

長尾小写真集 職員室前に展示中
昨年度6年生「ジュニアフォトグラファー」体験の作品が写真集となって寄贈していただきました。職員室前に展示中です。とてもすばらしい写真集です。どうぞ、見に来てください。